

et transmettre en même temps une liste des propriétaires qui ont des fosses d'aisance sur leur propriété, dans chaque rue, avec indication du nom, du numéro, de la rue et du quartier.

Il est aussi

Résolu: De déposer le montant de \$200, dépôt accompagnant ladite soumission au Bureau du Trésorier.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 28 mars 1911, a.m.

M. Ainey, président; tous présents.

1.—Résolu: De donner instructions à l'Ingénieur en Chef de procéder sans retard à la confection de l'égout en tuyaux de béton sur la rue Forsyth, attendu que le crédit requis pour cette fin a été voté par le Conseil, à sa dernière assemblée.

2.—Résolu: De donner instructions à l'Ingénieur en Chef de se mettre en communication avec la Compagnie de Téléphone Bell et de la prier de commencer immédiatement ses travaux de conduites sur la rue Ontario, entre la rue du Havre et le tunnel du C. P. R., afin que la Cité puisse procéder au pavage de ladite rue.

Son Honneur le Maire prend son siège.

3.—Soumise une communication du Secrétaire Trésorier de la Ville d'Outremont au sujet de la construction d'un égout sur le Chemin de la Côte Ste-Catherine.

Résolu: De référer au Surintendant des Egouts pour rapport, (1) sur le montant requis pour cette fin, et (2) sur les moyens de recouvrer ce montant.

4.—Soumise une communication de M. T. A. Trenholme, au sujet de son compte d'eau, attirant l'attention du Bureau sur le fait qu'un compte de \$533.34 qui lui est dû par la Ville, pour location de terrain, ne lui est pas encore payé bien que dû depuis longtemps.

Résolu: De référer cette communication à l'Avocat en Chef et au Contrôleur de la Cité.

5.—Résolu: De donner instructions au Chef du Département des Incendies de visiter tous les établissements, manufactures, etc. et de faire rapport par écrit, tous les mardis matin, sur celles qui ne possèdent pas les garanties de sûreté et de protection contre les incendies, etc., requises par les règlements, et d'adresser immédiatement un avis aux propriétaires de tels établissements qui ne possèdent pas ces garanties, d'avoir à se conformer sans retard aux prescriptions du règlement ou à fermer leurs établissements, et d'attirer particulièrement l'attention du Chef du Département des Incendies sur les dangers encourus par les appareils cinématographiques (films) dans les salles de vues animées.

6.—Résolu: De prier le Président de la Commission Spéciale chargée de reviser les règlements des Bâtiments de faire rapport au Bureau, savoir, où en est rendu le travail de revision de tels règlements.

Le Chef du Département des Incendies se présente devant le Bureau et demande que des automobiles soient fournies aux Chefs de district.

A l'étude.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

compte rendu de l'assemblée du 28 mars 1911, p.m.

Les mêmes présents.

1.—Soumis deux comptes des dépenses encourues par suite de l'hospitalisation de variolés venant de Maisonneuve et de Côteau Landing, à l'Hôpital des Variolés.

Résolu: D'autoriser le Trésorier de la Cité à collecter ces comptes des Municipalités intéressées.

2.—Soumis le rapport du docteur J. E. Laberge sur les cas de maladies contagieuses déclarées au Bureau pendant la semaine finissant le 26 mars 1911.

time a list of proprietors who have privy pits on their property, in each street, showing the name and number of the street and ward.

It was also

Resolved: That the sum of \$200 deposited with said tender be transmitted to the City Treasurer's Office.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held the 28th March, 1911, a.m.

Present: All the members of the Board, Mr. Ainey in the chair.

1.—Resolved: That instructions be given to the Chief Engineer to proceed without delay with the laying of the Forsyth street sewer with concrete pipes, as the appropriation required in this connection has been voted at the last meeting of Council.

2.—Resolved: That instructions be given to the Chief Engineer to confer with the Bell Telephone Co., and request the latter to commence immediately the laying of its conduits on Ontario street, between Harbour street and the C. P. R. tunnel, so that the City may proceed with the paving of said street.

His Worship the Mayor took his seat.

3.—Submitted a communication from the Secretary-Treasurer of the Town of Outremont anent the laying of a sewer in Côte St. Catherine Road.

Resolved: That the same be referred to the Superintendent of Sewers for a report, (1) on the amount required for said purpose, and (2) as to the means of recovering said amount.

4.—Submitted a communication from Mr. T. A. Trenholme, anent his water account, calling the Board's attention to the fact that the account of \$533.34 due to him by the City for the renting of a piece of land, is still unpaid although it has been due for a long time.

Resolved: To refer said communication to the Chief City Attorney and to the City Comptroller.

5.—Resolved: That instructions be given to the Chief of the Fire Department to visit all the establishments, factories, etc., and to report in writing, every Tuesday morning, on those which are not provided with fire escapes, etc., etc., required by the by-laws, and send at once a notice to the proprietors of such establishments which do not meet the requirements of such by-law, to comply without delay with the provisions thereof or close their establishments, and to call the special attention of the Chief of the Fire Department to the dangers arising from the use of films in the moving picture establishments.

6.—Resolved: That the chairman of the Special Committee appointed for the revision of the Building by-laws be requested to report and state what has been done so far in the revision of such by-law.

The Chief of the Fire Department appeared before the Board and asked that automobiles be supplied to the Chiefs of District.

Under consideration.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held the 28th March, p.m.

Present: the same as above.

1.—Submitted two accounts for expenses incurred on account of the attendance in the hospital of small-pox cases coming from Maisonneuve and Côteau Landing.

Resolved: That the City Treasurer be authorized to collect said accounts from the interested municipalities.

2.—Submitted a report from Dr. J. E. Laberge on cases of contagious diseases reported at the office during the week ending the 26th March, 1911.